

Portrait SPITEX TRIMBACH

Warum ist die Spitex in der Gemeinde so wichtig?



Die Mitarbeitenden der Spitex pflegen und betreuen hilfsbedürftige Menschen zu Hause mit dem Ziel, dass diese Personen möglichst lange in ihrer gewohnten Umgebung verbleiben oder früher von einem stationären Aufenthalt nach Hause zurückkehren können. Ziel der Spitex ist dabei, die Selbständigkeit der

Klientinnen und Klienten zu erhalten und zu fördern. Dabei versucht die Spitex, das private Umfeld der Betroffenen – wenn immer möglich – in die Pflege miteinzubeziehen.

Wer kann die Spitex Trimbach anfordern?

Die Spitex steht allen Einwohnerinnen und Einwohner jeden Alters in Trimbach zur Verfügung, die bedingt durch Krankheit, Unfall, Behinderung, Altersbeschwerden, Mutterschaft oder ähnliches auf Unterstützung angewiesen sind. Massgebend sind Notwendigkeit und ein abgeklärter Bedarf.

Wie wird der Pflege-/Hilfsumfang festgelegt?

Bevor die Spitex Trimbach die Betreuung einer Person aufnimmt, klärt eine Fachperson den genauen Bedarf an Pflege und/oder Hilfsleistungen ab. Diese Bedarfsabklärung ist gesetzlich vorgeschrieben und kassenpflichtig. Sie garantiert, dass die betroffene Person weder unter- noch überversorgt wird.

Welche Dienstleistungen bietet die Spitex Trimbach?

Die Spitex Trimbach bietet eine umfassende Palette von Dienstleistungen an. Kerndienstleistungen der Spitex Trimbach sind:

- Abklärung und Beratung
- Behandlungspflege, Grundpflege
- Hauswirtschaftliche Hilfe und Betreuung
- Beratung in Gesundheitsfragen, Prävention
- Mahlzeitendienst

Die Spitex Trimbach

Die Spitex Trimbach entstand im Jahr 1998 durch die Fusion der Vorgängerorganisationen „Betagten- und Familienhilfe“ und „Evangelischer Krankenpflegeverein“. Der Verein umfasst aktuell rund 630 Mitglieder

und wird von der Gemeinde unterstützt und ist in der Bevölkerung fest verankert.

Der Spitexverein ist alle zwei Jahre am „Trimbacher Dorfmarkt“ mit einem Stand vertreten. Höhepunkte



eines jeden Vereinsjahres bilden die Generalversammlung im Frühjahr (mit einem feinen Nachtessen) sowie das Personalfest für die Mitarbeitenden, welches im Sommer stattfindet.

Unsere Räumlichkeiten in der Station an der Längmattstrasse

Das Team der Spitex Trimbach umfasst ca. 35 Fachfrauen für Pflege und Haushilfe. Seit dem Sommer 2014 werden Lernende als Fachfrauen Gesundheit

(FaGe) ausgebildet. Die Führung der Spitex liegt in den Händen von Frau Edith Hercigonja (Betriebsleitung) und Frau Pia Schmidt (Pflegedienstleitung), für die Rechnungsführung ist Herr Damian Dörfliker zuständig. Die Gesamtleitung obliegt dem Vorstand des Spitexvereins, welcher von Herrn Daniel Burri präsiert wird.

Seit dem Jahr 2014 ist die Spitex Trimbach in den Stationsräumen an der Längmattstrasse in Trimbach beheimatet und verfügt über ein ausreichendes Platzangebot zur Bewältigung der täglichen, wichtigen und anspruchsvollen Arbeiten.

Die Mitgliedschaft lohnt sich

Die Mitgliedschaft (50 Franken pro Jahr) im Verein der Spitex Trimbach lohnt sich. Nichtmitglieder bezahlen 20 Prozent mehr auf hauswirtschaftliche Dienstleistungen.

Kontakt zur Spitex Trimbach

Einwohnerinnen und Einwohner von Trimbach sind als Mitglieder jederzeit willkommen. Gerne stehen wir Ihnen für Fragen betreffend Neumitgliedschaft Verein, Pflegeabklärungen usw. zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihre Kontaktaufnahme.

Die Spitex Trimbach ist ein gemeinnütziger Verein.
Spenden und Legate sind willkommen auf
IBAN CH21 0900 0000 4024 9389 6, Spitex Trimbach